

INABIE reafirma compromiso con la transparencia y el bienestar estudiantil al depositar ofrenda floral en Altar de la Patria

El homenaje fue encabezado por el director ejecutivo del INABIE, Víctor Castro, quien realizó un recorrido desde la Puerta del Conde hasta el lugar en el que reposan los restos de los

Santo Domingo.- Al depositar en la mañana de este miércoles una ofrenda floral en el Altar de la Patria con motivo del 179 aniversario de la Independencia Nacional, el Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) reafirmó su compromiso con la transparencia y buen accionar en la gestión de los fondos públicos destinados al bienestar de los estudiantes.

El compromiso fue reiterado por el director ejecutivo Víctor Castro, quien se hizo acompañar de una comitiva institucional en la actividad que también fue realizada para celebrar el Mes de la Patria.

Tras entonar las notas del Himno Nacional y al llegar al interior del mausoleo, el funcionario pronunció unas palabras en honor y agradecimiento al valor y obra de quienes sacrificaron la vida para que hoy los dominicanos gocen de una nación libre y soberana.

En su discurso, Castro manifestó que la mejor forma de honrar y enaltecer los ideales y el accionar de los gestores y forjadores de la nacionalidad dominicana es seguir sus pasos.

Detalló que para este año el INABIE debe administrar RD\$35 mil millones destinados al fortalecimiento de los servicios de alimentación, utilería escolar, salud integral, entre otros, para el bienestar de los estudiantes en el sistema educativo público nacional.

"Desde el INABIE tenemos el honor de servirle a nuestra Patria de manera transparente como lo hizo nuestro héroe Juan Pablo Duarte, quien, en su momento, rindió cuentas del uso de fondos públicos, ese es nuestro ejemplo como administradores", expresó.

Afirmó que desde la institución que dirige, se mantiene firme en su compromiso con el bienestar de los estudiantes, que son el presente y futuro del país para continuar fortaleciendo la Patria.

En el homenaje donde reposan los restos de los padres de la patria, Juan Pablo Duarte, Francisco del Rosario Sánchez y Ramón Matías Mella, acompañaron a Castro, el subdirector, Eduardo Peña y la jefa de Gabinete Ocirema Caminero, junto a los directores, de Gestión Alimentaria, Osvaldo Liria; de Jurídica, Dangela Ramírez: de Administrativo y Financiero, Yeudi Santos y Luisa Luna, respectivamente. También estuvo la directora de Recursos Humanos, Anny Casado, el encargado de Tecnología Kenhichi Sasaki Tabata; la encargada del Departamento de Nutrición, Dra. Yomaira Tejeda y el encargado de seguridad coronel Willis Reinoso.

En la actividad, también acompañaron a Castro un grupo de estudiantes y personal docente del centro educativo General Antonio Duverge.

Mes de la Patria

Desde el 26 de enero al 27 de febrero se celebra en el país el Mes de la Patria, con el objetivo de rendir culto a los padres de la patria, así como a los símbolos que identifican a República Dominicana, la bandera, el escudo y el Himno Nacional.

Fue designado por la Comisión Permanente de Efemérides Patrias debido a los acontecimientos históricos que ocurrieron en varios días de ese mes, aunque en distintos años, como los nacimientos de Juan Pablo Duarte y Matías Ramón Mella el 26 de enero de 1813 y el 25 de febrero de 1816 respectivamente; y la declaración de la independencia nacional, el 27 de febrero de 1844.

Este 27 de febrero será el 179 aniversario de la Independencia Nacional.